
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一
月
二
十
日
（
月
）
に
学
校

運
営
協
議
会
委
員
と
地
域
学

校
協
働
本
部
委
員
の
中
か
ら

三
名
（
江
田
さ
ん
、
大
花
さ

ん
、
倉
重
さ
ん
）
に
来
校
し
て

い
た
だ
き
、
今
年
度
の
体
制

に
つ
い
て
協
議
し
、
来
年
度

に
向
け
た
改
善
点
に
つ
い
て

検
討
し
ま
し
た
。
今
年
度
は

地
域
の
方
と
友
和
会
が
相
談

で
き
る
機
会
が
多
く
、
円
滑

に
取
組
が
進
み
ま
し
た
。
そ

の
取
組
の
中
で
、
子
ど
も
た

ち
が
自
ら
考
え
、
問
題
解
決

す
る
場
面
が
多
く
、
大
き
く

成
長
す
る
機
会
と
な
り
ま
し

た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
！ 

 

発行日 

2025.2.7 

◯子どもたちが活発に意見を出してくれました。それは先輩たちの姿からしっ

かりと学び、継承している姿だと感心しました。これからも楽しみです！ 

◯３年生が卒業後も「友和祭」に来てみたい！と発言していて嬉しかった！ 

2024年度の見附中学校の教育活動は「友和祭」を中心に確実に前進しまし

た。子ども・保護者・地域・教職員が一つになって同じ時間を「共に」過ごし、

笑顔が溢れる時間を創るために、2025年度もよろしくお願いいたします！ 

・さつまいも以外の野菜等を栽培できないか ・友和祭日程を小学生も来られる日程にできないか 

・みちゅまいもマスコットをもっと生かしたい！ ・友和祭のイベント内容の充実 

・情報発信（チラシ・HP等）の充実 ・企業、飲食店とコラボ企画や商品開発はできないか など 

１月 31 日（金）に第３回学校運営協議会・地域学校協働本部合同会議が行われました。前半は

今年度の学校評価アンケートの結果を用いて、学校運営について協議を行いました。後半は今年度

の友和会三役と来年度の友和会事務局員が参加して、来年度の「未来を共に創る」活動について協

議しました。今年度の畑づくりからさつまいも収穫、そして友和祭までの取組を「継続」と「充実」

をキーワードに振り返り、今年度作成した「見中ロードマップ」を来年度バージョンに修正してい

きました。子ども・地域、保護者の方・教職員が自分の考えやアイディアを熱心に伝えている様子、

今年度の取組をよりよいものにしようとする雰囲気が会場中に溢れ、すでに来年度の取組が楽しみ

になりました。共に語り合うことの大切さを感じます。 


